

Fachschaftsausschuss am 08.06.2020

Sitzungsbeginn: 17:36 Uhr	Sitzungsende: 18:53 Uhr
Ausschussleitung: Timo Preuß	Protokollant: Martin Zeitz
Beschlussfähigkeit: ja	17 Basistimmen

0. Formalia	2
1. Berichte aus den Referaten	2
2. Entlastung Jan Rudzki (in Abwesenheit)	3
3. Kurzer Bericht aus dem Fakultätsrat	3
4. Rücktritt von Sarah Elser FSR-Zwischenbericht	3
5. Microsoft-Teams in der Fachschaftsarbeit	3
6. Sonstiges	4

0. Formalia

Das Protokoll vom Fachschaftsausschuss am 04.05.2020 wurde einstimmig verabschiedet.

1. Berichte aus den Referaten

1.1. Auslandsreferat:

- Tagesgeschäft

1.2. Erstsemesterreferat:

- Erstbrief wird gerade geschrieben, Anmerkungen und Nachträge an Erstireferat
- Es fehlen noch ein paar wichtige Infos, warten noch auf Rückmeldung von Frau Mayerhofer (Praktika, ...)
- Danke ans Auslandsref, dass es so schnell ging mit ihrem Teil

1.3. Fachschaftszeitungsreferat:

- Schreibwettbewerb läuft noch - gerne fleißig Werbung machen oder selbst etwas schreiben!
- nächstes Redaktionstreffen: 08.06.2020

1.4. Referat für Hochschulpolitik:

- Tagesgeschäft
- MPA im Umlaufbeschluss

1.5. Referat für Information und PR:

- keine Anmerkungen
- keine Bewerbungen für Referatsleitung vorhanden

1.6. Skriptenreferat:

1.6.1. Skriptenverkauf:

- Feedback Gespräch zum Onlineverkauf hat stattgefunden
- Überlegung zu eventuellem Präsenzverkauf für Prüfungssammlungen

1.6.2. Druckerei:

- Vorlagen für die Prüfungssammlungen in WTP/IT/TM2/FM da
- ME fehlt leider noch (Transparente zu bestellen dauert länger)
- RT ist auch da

1.7. Veranstaltungsreferat:

- erfolgreiches Abhalten des Krimidiners, ansonsten nichts groß

1.8. IT

- Tagesgeschäft

1.9. Leitung:

- Tag der offenen Tür nun tatsächlich abgesagt
- Mensa hat wieder geöffnet (11-14 Uhr)
- Bachelor-EFV(Einstellungstestverfahren) werden online stattfinden
- Kontakt mit der Fakultät bezüglich Semesterstart
- Zeugnisse und Bestätigungen werden bearbeitet

2. Entlastung Jan Rudzki (in Abwesenheit)

Bericht der Team-Entlastung wurde bereits am 27.04 vorgestellt.

Fürstimmen: 14

Gegenstimmen: 1

Enthaltungen: 1

3. Kurzer Bericht aus dem Fakultätsrat

Philipp Koch, Nora Reinbold und Maximilian Bayerlein berichten einen Zwischenstand aus dem Fakultätsrat.

Update zum Thema Prüfungen im SS20

Fakultät will gerne alles in Präsenz stattfinden, dafür wird gerade geplant (neues Zelt, Magistralennutzung), Erweiterte Prüfungszeiträume (bis 20:00 Uhr und am Samstag)

Updates werden, wenn vorhanden über Mail gegeben

Große Bedenken seitens des (Studien-)Dekan und Dozenten; Wichtig ist die Fairness bei der Prüfung; zurzeit nur vorläufige Prüfungstermine in TUM-Online; Probleme bei Auflagenfächern sowie bei Terminkollisionen bei Prüfungen noch unklar; Wunsch von Fakultätsseite: Bei Prüfungen anmelden, wenn man diese beabsichtigt zu schreiben + neue Mail an Studis Bei neuen Formaten gibt es eine Probeprüfung in diesem Format inkl. Korrektur

Keine feste Aussage zum Anmeldezeitraum zu den Prüfungen

Treffen mit IT-Lehrstuhl zum Thema Anlagenpraktikum und Testaten über Proctorio, Finanzierung

Roundtables (fakultätsübergreifende Sitzungen zur Schoolgründung) sind angelaufen. Die Vorbereitungen der Sitzungen erfolgt gemeinsam mit den FR-Vertreter*innen der anderen Fachschaften. Wer mehr Informationen dazu haben möchte, kann sich bei Nora oder Philipp melden.

4. Rücktritt von Sarah Elser FSR-Zwischenbericht

Beitrag Max Popp:

- Rücktritt von Sarah Elser aus den Ämtern, betroffen vor allem Vorstand-Lehre; Kommissarische Weiterführung durch Vorstand Lehre sowie Philipp
- Vorwürfe aus der Austritt E-Mail werden vorgestellt

5. Microsoft-Teams in der Fachschaftsarbeit

- Datenschutzbedenken wurden geklärt
- IKOM bereits vollständig mit Teams synchronisiert
- FSMB bekommt 350 Accounts

- Appell an Teams-Nutzer: möglichst Private Teams Erstellen, so wenig Teams wie möglich erstellen, lieber Untergruppen in Team
- Feedback über Teams Nutzung der einzelnen Referate
 - Auslandsref: eher keine Nutzung nötig
 - Erstiref: kein Kommentar
 - Reisswolf: viel genutzt für Korrektur und verschiedenen Themen des Reisswolf, wird alle 2 Wochen von allen Aktiven genutzt
 - HoPo: Ideal für BPA und Organisation von Projekten
 - Skriptenref: Praktisch vor allem im Homeoffice, hauptsächlich nützlich für Referatsleitung und Kontakt zu anderen Referaten
 - Druckerei: Nützlich zurzeit, jedoch nicht absehbar wie noch in Zukunft
 - Veranstaltungsref: Hauptsächlich für Treffen der Referatsleitung
 - Admins: für Kommunikation zu anderen Referaten
 - Leitung: sehr nützlich
- Zukunft: gleicher Login wie für alle andere Rechner
- Feedback wird nun berücksichtigt

6. Sonstiges

- Donnerstag: Besprechungsrunde vom AStA über Bedenken, Sorgen und Situation für ausländischen Studis, Link zum Treffen kann bei Diego erfragt werden
- Nach FSA: Vorstellung des Beschlusses vom letzten studentischen Rat
- Inforef.: Mail für eine Dissertationsstelle, Frage ob wir eine Plattform für Doktorarbeiten schaffen wollen. Vorbesprechung im Inforeferat
- Meinungsbild über Online Abgabefristen und Infos-Mails über Aufgabenstellungen:
 - Kritik an sehr spontanen Informationen zu Leistungen und sehr späten Abgaben in Moodle
 - Gegenrede: Eigentlich persönliches Problem, wenn die Abgabe so spät erfolgt, denn man kann bereits früher abgeben
 - Erneute Nachfrage: Frage ob Qualität unter einer späten Frist leidet?
 - Späte Arbeitsaufträge können Studis stark stressen, wenn diese sehr spät oder am Wochenende kommen
 - Frage nach Message an Studis warum die freie Zeit nicht wertgeschätzt wird?
 - Beispiel ME Zeichnungen: Rhythmus passt nicht zu dem normalen Rhythmus der Übungsgruppen in Präsenz
 - Dozenten stimmen ihr Lehrangebot auch auf Abgaben im Modul ab
 - Klarstellung: Frage hat sich darauf bezogen ob auch Rechte für Studis geben soll ähnlich zu Arbeitgeber und Arbeitnehmer Rechten
 - Idee: Bei Dozenten ansprechen und bei HoPo-Premeeting diskutieren

Ausschussleitung

Protokollant